

新たな形での体育大会

5月14日(水)に、体育大会が行われました。今年の体育祭は、昨年度よりも大きく変化し、縦割りで構成されたチームで競う種目が新たに作られ、1日開催となりました。3年生のリーダーを中心に、競技やダンスの指導を行い、生徒会スローガンである「結絆」にもあるように、絆の深まる体育大会にすることができました。

さて、6月は期末試験があります。各種大会や行事等もありますが、自分に言い訳をせず、期末試験に向けて全力で取り組みましょう。



【6月の予定】

1日	(日)	地区春季総体
2日	(月)	各種委員会
3日	(火)	尿検査(4日:予備日)
5日	(木)	試験範囲発表
7日	(土)	地区春季総体
11日	(水)	参観日
12日	(木)	耳鼻科検診
18日	(水)	眼科検診
19日	(木)	期末試験1日目 一斉研修
20日	(金)	期末試験2日目 納金日①
23日	(月)	期末試験3日目
26日	(木)	ボランティア Day
27日	(金)	納金日②
28日	(土)	漢字検定(校内)

11日(水)の参観日について

- ・運動場が狭いため、できるだけ自家用車以外でお越しください。
- ・車は運動場に駐車してください。
- ・上履き(スリッパ等)をご持参ください。
- ・校舎への出入りは生徒昇降口からお願いします。

欠席・遅刻・早退の連絡について

これまで欠席等の連絡は、欠席・遅刻・連絡フォームまたは電話でいただいておりますが、**6月より「すぐー」または電話に変更いたします。**

欠席等がある場合は、8:20までにすぐーまたは電話にてご連絡くださいますようお願いいたします。

また、これに伴いこれまで使用しておりました欠席・遅刻・連絡フォームの運用を終了いたします。

体育大会、お疲れ様でした ~みんなの感想~

本番までの約一カ月間色々なことをがんばってきましたが、本番で全力を出しきることができたと思います。リハーサル・プレテストでは、まだ頑張れるような結果でしたが、本番は3位という結果で、練習の努力が報われたと思いました。中学校最後の体育大会は忘れられない1日になりました。

今回の体育大会は、最高学年としてやったけど1・2年生を上手にまとめられていた。3年生のリーダーや団長・副団長たちがすごいと思った。みんなの前でダンスの振り付けを教えたり、しゃべっている人を注意する姿が、かっこいいと思った。この人たちのおかげでいい体育大会になったと思った。

今年から新しく変わった体育大会で、慣れない所もたくさんあったけど、みんなで協力して良い体育大会にできたと思った。また、生徒会スローガンである「結絆」も大切にできたと思う。

テント内でもみんな拍手や声を出して応援したりしてすごく団結できていて良い体育大会になったと思います。練習のときよりも声が出てみんなが頑張っていたので今年一番いいダンスにもなったと思いました。

初めてリーダーをやってみて、大変なこともあったけど、みんなでそろってダンスを踊ったりしてやりがいもあったのでやって良かったなと思った。